
Deutscher Bundestag 
4. Wahlperiode Drucksache IV/1552 

Kleine Anfrage 

der Fraktion der SPD 

betr. Deutscher Jugendbuchpreis 

Wir fragen die Bundesregierung:  

1. Ist es richtig, daß der seit 1953 bestehende Deutsche Jugend-
buchpreis noch immer nicht die gewünschte Resonanz in der 
Öffentlichkeit gefunden hat, die erforderlich ist, um die mit 
der Preisverleihung beabsichtigte meinungsbildende Funktion 
zu erreichen? 

2. Trifft es zu, daß die Arbeit der Jury vor allem darunter 
leidet, daß bisher genauere Maßstäbe für die Auswahl und 
Arbeitsmethoden fehlen ? 

3. Was gedenkt die Bundesregierung zu tun, um die mit der 
Schaffung des Buchpreises beabsichtigte Förderung des guten 
Jugendbuches in geeigneterer Weise als bisher zu erreichen? 

Bonn, den 23. Oktober 1963 

Oll enhauer und Fraktion 




